

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penerapan pembelajaran Bahasa Indonesia Materi Tubuhku dengan menggunakan media *Powerpoint* interaktif dapat meningkatkan keterampilan berbicara siswa kelas I SD Negeri 101207 Paranjulu. Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan bahwa dapat disimpulkan proses pembelajaran dengan menggunakan media *Powerpoint* pada mata pelajaran Bahasa Indonesia materi Tubuhku dapat meningkatkan hasil belajar siswa SD Negeri 101207 Paranjulu. Hal ini terlihat dari tingkatan presentase ketuntasan dan hasil aktivitas siswa mengalami peningkatan setiap siklus. Dari hasil pembelajaran baik dari aktivitas siswa maupun guru hasil belajar yang diperoleh siswa telah mengalami peningkatan. Dimana pada kemampuan awal (pretest) diperoleh hasil belajar dengan rata-rata 56 dan presentase ketuntasan 25%, untuk itu peneliti melaksanakan siklus I, hasil yang diperoleh dengan nilai rata-rata 65 dan presentase ketuntasan 42%, kemudian melakukan siklus II mengalami peningkatan dengan nilai rata-rata 92 dan ketuntasan belajar 92%. Dari hasil yang diperoleh tersebut dapat dikatakan bahwa pembelajaran Bahasa Indonesia dengan menggunakan media *Powerpoint* dalam materi tubuhku dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada kelas I di Negeri 101207 Paranjulu.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan, peneliti mengajukan beberapa saran, diantaranya:

A. Bagi Sekolah

Kepada pihak sekolah untuk lebih meningkatkan mutu guru dalam meningkatkan keprofesionalan dalam mengajar, terutama dalam menggunakan media pembelajaran. Media pembelajaran interaktif berbasis *powerpoint* ini dapat dijadikan sebagai bahan dan referensi dalam penggunaan media pembelajaran, sehingga dapat meningkatkan mutu dan proses pembelajaran.

B. Bagi Pendidik

Kepada para pendidik agar terus mengembangkan kemampuannya dalam mengajar, terutama dalam penggunaan media dan metode pembelajaran. Media pembelajaran interaktif berbasis *powerpoint* yang telah dibuat peneliti dapat dijadikan sebagai referensi untuk membuat media pembelajaran sehingga dapat meningkatkan minat dan hasil belajar siswa.

C. Bagi Peserta Didik

Kepada seluruh peserta didik harus aktif dalam mengikuti pembelajaran, jangan takut berbicara untuk mengemukakan pendapat. Peserta didik juga harus senantiasa bersungguh-sungguh dan giat dalam mengikuti kegiatan pembelajaran.

D. Bagi Peneliti Lanjutan

Media pembelajaran interaktif berbasis *Powerpoint* yang dibuat peeneliti hanya menyajikan Materi Diriku Tema 1, Subtema 2 Tubuhku, sehingga untuk peneliti selanjutnya dapat mengembangkan pada materi yang berbeda agar tercipta proses pembelajaran yang lebih efektif dan menyenangkan.